

ALLES FÜR ALLE!

Ist der Zapatismus ein Anarchismus?



Die zapatistische Bewegung hat nicht nur erfolgreich Ländereien besetzt, basisdemokratische Strukturen etabliert und alternativen Handel aufgebaut, sondern auch sozial- und kulturwissenschaftliche Diskurse verändert. Was daran neu, interessant und eventuell auch noch anarchistisch ist, versucht der Vortrag zu umreißen.

Referent: Jens Kastner

Do. 14.2.2013

19:30 Uhr

Interkulturelles Zentrum Don Quijote

Veranstalterin: Gruppe B.A.S.T.A. * www.gruppe-basta.de
mit freundlicher Unterstützung der Rosa-Luxemburg-Stiftung
im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Anarchismus und Selbstorganisation“

